## Widerstand gegen Olchinger Umfahrung

Gröbenzell - Während sich in Olching CSU und SPD seit Jahren vehement für die Umfahrungsstraße im Süden ihrer Gemeinde einsetzen, ist es in Gröbenzell genau andersrum. Dort wehren sich die Parteien gegen die drohenden Auswirkungen der Olchinger Umgehung, die zwar noch lange nicht gebaut wird, deren Planung aber schon weit gediehen ist. Nun hat sich der Gröbenzeller Vorstand des SPD-Ortsvereins gegen jene Planung ausgesprochen, die ein Mehr an Autos und Lastwagen auf die eigene Hauptstraße spülen würde: die Südostumgehung als Fortsetzung der im Planfeststellungsverfahren befindlichen Südwestumfahrung. Die Verlängerung im Osten ist bislang nur angedacht, doch wird sie als machbar angesehen, wenn Geld zur Verfügung steht. Die Gröbenzeller Genossen befinden die Planung jedenfalls als rücksichtslos, nicht ökologisch und angesichts leerer Kassen auch als unverständlich. SZ 22.06.2010